
                                                             
                                          

 

                                                                                      Ferrara 12 Luglio 2021 

         
     Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

     Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

 

 
Oggetto: risoluzione all’ ordine del giorno in merito al sostegno delle imprese agricole del 

territorio dopo le gelate tardive recante PG 79118. 

  

  

PREMESSO CHE 

  
-       Il Comune di Ferrara sostiene e continuerà a sostenere il settore agricolo con costanti 
azioni concrete di competenza, come gli sgravi fiscali alle aziende (es. riduzione IMU 
terreni agricoli e fabbricati), con bandi specifici destinati alle imprese agricole e con 
periodici momenti di confronto con le Associazioni agricole e con gli imprenditori del 
settore; 
  
-       L’attenzione dell’amministrazione nei confronti delle attività del comparto si esprime 
anche attraverso diverse azioni di promozione dei prodotti del territorio (creazione 
marchio D.E.C.O. valorizzazione eventi con proposta di prodotti tipici ecc); 

  
-       È  nota la situazione di difficoltà dell’intero comparto, aggravata dalle gelate, che nel 
periodo compreso tra la metà di marzo e la prima decade di aprile hanno interessato 
vaste aree del territorio nazionale; 
  
-       Come risulta dai numerosi incontri con le Associazioni e con gli imprenditori del 
settore, in tema di danni da calamità naturali, uno dei nodi da risolvere è quello relativo 
agli aspetti assicurativi delle aziende agricole e della relazione tra indennità assicurative 
e rimborsi per eventuali danni; 
  
-       Secondo una analisi più dettagliata, in molte aziende che provvedono ad assicurarsi, 
la copertura del danno causato dalle gelate tardive, rimane in parte scoperta per effetto 
della franchigia assicurativa e per l’esclusione dai risarcimenti regionali; 

  
  

CONSIDERATO CHE 

  

-       L’ ISMEA sottolinea come i costi assicurativi continuano a salire: la tariffa media 
applicata dalle compagnie assicurative nel 2020 per le colture vegetali ha superato la soglia 
del 9%; 
-       I risarcimenti non risultano nella maggior parte dei casi adeguati al danno subito; 
-       Le calamità naturali sono sempre più frequenti e il tema è di primaria importanza per il 
nostro territorio; 



                                                             
                                          

 

  
  

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA 

IL SINDACO E LA GIUNTA 

  
  
-       Ad attivarsi presso le sedi opportune per sostenere la necessità di includere le aziende 
assicurate tra le beneficiarie dei risarcimenti che, nonostante il computo dei risarcimenti 
assicurativi,  dimostrino un danno superiore al 30%della PLV (prodotto lordo vendibile); 
  
-       A sensibilizzare la Regione affinché stanzi finanziamenti agevolati per la realizzazione di 
sistemi di prevenzione dei danni da gelate: ad esempio con la predisposizione di un piano 
straordinario di  investimenti per l’adattamento al cambiamento climatico e la prevenzione 
dei danni da avversità atmosferiche  (ventilatori antigelo, impianti antibrina, ecc) 
 
 
 

Cons. Alcide Mosso 
Gruppo Lega Salvini Premier 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                             
                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


